

Unas palabras sobre los cosacos y a los cosacos

León Trotsky

10 de diciembre de 1918

(Tomado de L. Trotsky, *Escritos militares*, Tomo 1, Ruedo Ibérico, Vesoul (France), 1976, páginas 369-371. Vorónezh, 10 de diciembre de 1918.)

1.- ¿Quién es Krasnov?

Es un antiguo general zarista de origen terrateniente. Krasnov es monárquico y aspira a la restauración del poder del zar y de los nobles.

En octubre del año pasado, cuando los obreros de Petrogrado instauraron su poder soviético, dando el ejemplo al pueblo obrero de toda Rusia y de todo el mundo, Krasnov condujo a Petrogrado a los cosacos engañados por él. Esperaba apoderarse del poder, pero en lugar de ello cayó prisionero en manos de los obreros de Petrogrado. Krasnov juró entonces no levantarse nunca más contra el poder obrero y campesino. Los obreros lo dejaron en libertad. Pero Krasnov violó cínicamente su juramento y organizó en el Don de la rebelión contra el poder soviético. Por su culpa han corrido ríos de sangre fraterna.

2.- ¿Pero no jura Krasnov que lucha por los intereses de Rusia?

No creáis los juramentos de Krasnov. Juzgadle por sus actos. Helos aquí. Hace un año Krasnov acusó al poder soviético de hacer la guerra a Alemania. Después Krasnov concluyó una alianza con el káiser alemán Guillermo, y recibió de él dinero, obuses y balas para luchar contra los obreros y campesinos rusos. Pero los obreros alemanes derribaron al káiser. Krasnov se volvió inmediatamente hacia otro lado y ahora llama en Ucrania y en el Don a las tropas inglesas y francesas. Krasnov está dispuesto a poner todo el pueblo ruso bajo el yugo extranjero con tal de poder restaurar, con ayuda de las bayonetas extranjeras, el poder de los terratenientes rusos y de los generales cosacos. Krasnov en el Don representa lo mismo que Skoropadski en Ucrania. Ambos son enemigos sin vergüenza del pueblo trabajador.

3.- ¿Es verdad que Krasnov está por el orden?

Krasnov está por el orden zarista y aristocrático, contra el orden obrero y campesino. Pero la actividad de Krasnov sólo siembra el desorden sangriento. Krasnov ha cortado el Don del resto de Rusia y ha privado a la población del Don de tejidos y de otras mercancías. ¿Quién provoca la sedición sangrienta? Krasnov y sus bandas. ¿Quién azuza a los cosacos y campesinos descalzos y desnudos contra sus hermanos? Krasnov. ¿Quién destroza los caminos y vuela los puentes? Las bandas de Krasnov.

Para restablecer en Rusia el orden, la paz y el trabajo honesto, es necesario aplastar a las bandas de Krasnov.

4.- ¿Cómo es posible que los cosacos sigan al traidor Krasnov?

No todos. Muchos cosacos honestos, trabajadores y conscientes, luchan contra Krasnov en las filas del Ejército Rojo. Pero, por desgracia, hay todavía una parte considerable de los cosacos que sigue a Krasnov. Se trata, en primer lugar, de los oficiales cosacos y de los ricos, los kulaks. Tras ellos marchan los viejos, los cosacos ignorantes, que piensan a lo antiguo. En cuanto a los jóvenes, parece faltarles decisión. He ahí cómo Krasnov cabalga sobre los cosacos: a través de los oficiales sobre los viejos; a través de los viejos sobre los jóvenes.

¡Os advertimos por última vez, cosacos!

Los crímenes de Krasnov y de sus aliados han endurecido el corazón de los obreros y campesinos. El odio a Krasnov se extiende, frecuentemente, a los cosacos en general. Cada vez más resuenan voces de obreros y campesinos: “¡Hay que exterminar a todos los cosacos; entonces la paz y la tranquilidad reinarán en la Rusia del sur! Esto, naturalmente, es falso e injusto. cuanto más tiempo sean los cosacos un instrumento ciego en las manos de Krasnov, con tanta más dureza les castigarán los soldados del Ejército Rojo.

¿Qué salida os queda, cosacos trabajadores?

Una sola: romper con Krasnov y reintegraros al trabajo pacífico.

En nombre del Consejo de Comisarios del Pueblo, declaro: Los cosacos que depongan las armas y se sometan al poder soviético no sufrirán ningún castigo. Prohíbo severamente que se fusile a los soldados cosacos prisioneros. Los infractores de esta orden serán castigados con todo el rigor de las leyes.

El cosaco que se constituya prisionero voluntariamente será recibido como amigo.

El cosaco que nos entregue voluntariamente su fusil recibirá a cambio un equipo militar o 600 rublos.

¡Trabajadores cosacos!

¡Cesad el combate fratricida! ¡Arrestad a vuestros oficiales traidores! ¡Entregad las armas! ¡Regresad pacíficamente a vuestros hogares!

El poder soviético os asegurará la paz, la tranquilidad y la independencia, del brazo con los obreros y campesinos de toda Rusia.

Edicions Internacionals Sedov

Serie: Trotsky en internet y en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es